

Le Comité

Jérémie Brasseur

La belette alarmée. – Au secours, au secours ! Vite. Madame...

La vice-présidente du comité. – Oui, qui demande-t-on ?

La belette. – La présidente du Comité de protection des enfants qui vont seuls le soir au fond des bois. C'est urgent.

La vice-présidente. – Oui. Alors, officiellement je ne suis que vice-présidente. Mais en l'absence de la présidente, retenue chez elle par une bonne crise d'urticaire, je fais fonction.

La belette. – Madame la vice-présidente, je reviens à l'instant du bois...

La vice-présidente. – Tu t'es essuyé les pieds en entrant ?

La belette. – Oui, mais madame j'ai vu une chose terrible.

La vice-présidente. – La présidente du Comité arrive ?

La belette. – Non, non, ce n'est pas ça.

La vice-présidente. – Tu m'as fait peur.

La belette. – Ecoutez-moi. J'ai vu une fille en manteau rouge en pleine discussion avec un loup. Un loup avec des yeux injectés de sang comme ça. Et des grandes dents comme ça. Et un air fourbe, comme ça.

La vice-présidente. – Quel talent, ma petite belette ! Tu fais très bien le loup.

La belette. – Oui je sais, merci madame. Mais cette pauvre enfant est en danger. Le loup lui a demandé où elle allait. Et elle a répondu : *Chez ma mère-grand*. Et le loup lui a demandé : *C'est où qu'elle habite, ta mère-grand ?* Et la petite a répondu : *Par-là, de l'autre côté du bois*. Et le loup a fait : *Ah ben, j'y vais aussi. On verra qui arrive premier*.

La vice-présidente. – Oh, mais c'est qu'elle fait tous les personnages à la fois !
Non, mais quelle comédienne ! C'est un vrai one-man-show... enfin, un *one-belette-show*.

La belette. – Merci, mais pour la gamine, c'est une question de minute. De seconde. Peut-être à cet instant, le loup est tapi au creux du lit de mère-grand, guettant l'instant fatal où sa proie va tirer la chevillette.

La vice-présidente. – Je vais noter ça à l'ordre du jour de notre réunion de Comité et nous en discuterons, je te le promets.

La belette. – Mais madame...

La vice-présidente. – Voilà. C'est le point 46. Juste après la question : *Qui va sortir les poubelles ?* Bon, là-dessus, les débats seront sûrement très vifs : les poubelles ça fait toujours du ramdam. Si on finit trop tard, les autres points seront reportés au mois prochain.

La belette. – Mais madame, c'est là, tout de suite. Il y a urgence.

La vice-présidente. – Enfin, ça suffit, quoi ! Le règlement d'ordre intérieur est formel : je ne peux rien décider sans l'aval du Comité. Reviens dans trois semaines, je te communiquerai la réponse. Attention, pas n'importe quelle réponse : une réponse officielle. En bonne et due forme.

La belette. – Madame...

La vice-présidente. – Ce n'est rien, ma belette. Je ne fais que mon devoir. Allez, bonjour chez toi. Et sois tranquille : le Comité gère le dossier.